

Jahresbericht 2021

Verein Nachbarschaftshilfe Region Bülach

Koordinationsstelle

Auch das 9. Betriebsjahr der Nachbarschaftshilfe Region Bülach kann als erfolgreich bezeichnet werden, denn es hat wiederum vielen Menschen Hilfe und Unterstützung im täglichen Leben gebracht.

So durfte ich auf rund 90 Freiwillige zählen, die ihre Dienste sowohl punktuell als auch regelmässig angeboten haben. Über das ganze Jahr verteilt haben sie 2450 Arbeitsstunden geleistet. Das sind 269 Stunden mehr als 2019 (2020 war wegen Corona speziell). Dieses Jahr habe ich ausserordentlich viele Vermittlungen getätigt. Aufgrund des Fahrermangels beim Rotkreuz-Fahrdienst, haben wir viele Fahrten übernommen. Aus diesem Grund ist die Zahl der Vermittlungen auf 280 gestiegen (2019 :112 Vermittlungen). Ebenso bestehen viele Dienstleistungen weiterhin, die schon im vorigen Jahr aufgegleist worden sind. Die Babysittervermittlung war in diesem Jahr nicht so gefragt, ich habe lediglich 21mal Babysitterinnen vermittelt.

Aufgrund der hohen Corona-Zahlen haben wir im Frühling keinen Wertschätzungsanlass für die Freiwilligen durchgeführt. Im September haben wir es gewagt und ich konnte eine Weiterbildung zum Thema «Demenz» organisieren. Anna Conrad, Beraterin bei AIDA Care, hat einen interessanten Vortrag gehalten, welcher gut besucht war. Beim anschliessenden Apéro konnten sich die Freiwilligen endlich wieder mal austauschen und plaudern, was alle sichtlich genossen haben.

Im August fand wieder der Jungseniorenanlass der Stadt Bülach statt. Wir waren mit einem Infostand vor Ort und konnten unsere Dienstleistungen vorstellen. Das Austauschen mit den anderen Akteuren im Altersbereich hat richtig gutgetan und man konnte das Netzwerk wieder einmal pflegen.



Mit Ruedi Menzi /Stadtrat, Remco Egolf /Pro Senectute) und Tanja Hänsel /Anlaufstelle 60+

Ende August habe ich meine berufsbegleitende Weiterbildung «CAS Freiwilligenmanagement» an der Fachhochschule Nordwestschweiz in Olten begonnen. Der Verein Nachbarschaftshilfe Region Bülach beteiligt sich finanziell an dieser Weiterbildung, wofür ich sehr dankbar bin.

Dieses Jahr feiert die Nachbarschaftshilfe ihr 10-jähriges Jubiläum und ich freue mich, auf die Vorbereitungen zu diesem Anlass!

Leiterin Koordinationsstelle: Alexandra Erbarth

Bülach, Januar 2022

Statistische Zahlen zur Koordinationsstelle 2021

Freiwillige

90 Personen sind in Bereitschaft

Vermittlungen

280 neue Vermittlungen wurden getätigt (2019: 112 Vermittlungen)

21 Babysitter vermittelt

Insgesamt geleistete Stunden

Es wurden 2450 Stunden geleistet.

- 600 Std. Besuchsdienst
- 479 Std. Einkaufen
- 407 Std. Fahrdienste
- 269 Std. Begleitungen
- 220 Std. Tierbetreuungen
- 205 Std. Kinderbetreuungen
- 84 Std. Computerhilfe
- 55 Std. Spaziergänge
- 42 Std. Integrationshilfe
- 30 Std. Freizeitbegleitungen
- 29 Std. Hilfe im Privatbüro
- 22 Std. Diverses (Möbel zusammenbauen, Reperaturen)
- 8 Std. Blumen giessen